

Juniorinnen holen Titel bei der Stadtmeisterschaft 2011

Liebe Jugendliche und Eltern,

an diesem Wochenende wurden die Halbfinale und die Finale der Rösrather Jugend-Stadtmeisterschaft ausgespielt.

Der TCR hatte für die Konkurrenzen Mädchen, Knaben, Juniorinnen und Junioren jeweils 4 Spieler aufgeboten.

Bei den Halbfinalen am Samstag waren bei 3 von 4 Konkurrenzen Spieler des TCR beteiligt.

Vom TCR erreichte Lena Nehl (Juniorinnen) durch einen souveränen Sieg das Finale.

Simon Weßel (Junioren) und Marc Grözinger (Knaben) verpassten knapp die Finalteilnahme. Aber das Erreichen der Halbfinale bei einem Feld von 16 Startplätzen je Konkurrenz ist bereits ein toller Erfolg.

Spannende Endspiele gab es dann an diesem Sonntag. 2 von 4 Endspielen wurden erst im entscheidenden 3. Satz entschieden.

Lena Nehl (5. von links) wurde durch einen 6:1, 6:2 Sieg gegen Elisa S. **Stadtmeisterin der Juniorinnen** und holte so den Titel nach „Rös Rath“.

Herzlichen Glückwunsch.

Die weiteren Titel gingen an Julia M. aus Hoffnungsthal (Stadtmeisterin Mädchen), Max N. aus Kleineichen (Stadtmeister Junioren) und Benedikt B. aus Kleineichen (Stadtmeister Knaben).



Euer Jugendwart Jürgen Gabriel